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会長挨拶 第 20 代会長 伊藤 操 

 皆さん こんばんは  

今日は、ガバナー公式訪問リハーサルという事で、ガバナー補佐 入江様が出席予定でし

たが、奥様の体調が悪いという事で欠席となりました。 

 又、今日は鳥井直前会長の誕生日という事で、誠におめでとうございます。 

夏休み期間（7/15～8/31）の国内旅行者数が、前年比 16.9％増で、7250 万人でコロナ禍

前の 2019年と同水準に回復するとの、見込みだそうです。 

1 回あたりの国内旅行にかける平均費用は、4 万円という事です。ホテルや旅館も、ほっと

一息だと思います。 

 JR 東日本の乗客も回復して、それに伴う工事も今年度は昨年度の 1.3 倍の工事量が、発

注になりました。本当に、ありがたい話です。ところが、そんなに急に工事量を増やされ

ても、人手が足りません。 

鉄道工事の特異性で、大成建設や鹿島建設のほとんどの現場では、アドフラット（スチー

ルの薄い板）で囲われた中での仕事で、災害の 98％が労働災害事故です。 

それに比べて、JR工事では、お客様が常に歩いている。電車が、走って来る。  

高圧電線が、張り巡らされている。まったく、次元の違う事故が発生します。 

災害事故を、発生させない為に、新規入場者教育、送り出し教育、災害防止協議会事故防

止会議など、「安全は 全てに 優先する」が、ＪＲの基本理念となります。 

 毎月毎月、教育だらけでうんざりして、辞めていく職人も大勢います。 

 どのような職場でも 「安全は 全てに 優先する」 という理念で働く人達を守って 

頂きたいと思います。明るく 元気に 仕事をしましょう。以上 会長挨拶です。 

 

幹事報告 第 20代幹事 町田 安弘 

1. 理事会報告 

1） 鳥井年度 第２回桃栗会事業報告 

2）鳥井年度 最終例会事業報告 

3）新会員歓迎会事業報告 

4）入会者申請 樋口悦規様 

5）公式訪問タイムスケジュールについて 

6）中央区区民まつり協賛 

 

 

 

 

 



月日 会員数 出席 欠席 出席率 

 7/18 37 18 19 48.65％ 

 

 

 

7）第 834 回例会 卓話例会 講師の件 

8）８月～10 月例会プロブラムについて 

9）ＴＯＩＲＯの支払い、会場申込について 

２．７月 22 日 3 部門合同セミナー 7 月 23 日 3 部門 1 委員会セミナー 

３．次回例会 8 月 22 日ガバナー公式訪問 17：30～ 

 

例会プロブラム 公式訪問リハーサル 

 

スマイル報告 

◼ 伊藤 操 会長 本番の公式訪問に向けてしっかり練習しましょう。 

◼ 町田安弘 幹事 本日もよろしくお願いいたします。 

◼ 大澤良治 会長エレクト 本日もよろしくお願いいたします。 

◼ 井上博明 会員 公式訪問リハーサル、よろしくお願いいたします。 

◼ 三上 等 会員 本番がスムーズにすすむようにしたいと思います。 

◼ 中村芳彦 会員 皆様、暑い中お疲れ様です。 

◼ 本多正和 会員 本日の公式訪問リハーサル、宜しくお願い致します。 

◼ 高野則子 会員 今日は暑さが一段落ですが、毎日身体にこたえますね。 

◼ 小川松雄 会員 本日もよろしくお願いいたします。 

◼ 鳥井義兼 会員 お陰様で 52 才になりました。益々元気にやって行きます。 

◼ 住吉 望 会員 入江の奥は誰も知らない、秘密の花園。 

◼ 荒蒔良和 会員 公式訪問リハーサル、ご指導の程宜しくお願い致します。 

◼ 西ヶ谷一志会員 本日もよろしくお願いいたします。 

◼ 永瀬文夫 会員 毎日暑いですが健康管理に気を付けて、日々過ごしましょう。 

◼ 伊藤博之 会員 皆様、暑い中お疲れ様です。公式訪問リハーサル頑張りましょう。 

◼ 金井康博 会員 夏本番で暑い日が続きますが、奉仕活動頑張って参ります。 

◼ 齋藤佳美 会員 入会したばかりで、毎回初体験の連続です。楽しみです。 

◼  

7/18会 員 23,000円 累計   96,000円 

ﾋﾞｼﾞﾀ      0円 累計   45,000円  

2023年 7月～ 合計  141,000円 

 

例会日 毎週火曜日 点鐘 19:00  

例会場 さいたまスーパーアリーナ４階 TOIRO   事務局 さいたま市中央区上落合 1-3-16-205 

 
 

  

 

 

  


